

PJS

Dandim 1005/Barito Kuala Hadiri Peringatan Hari Amal Bakti Kementrian Agama Ke-77 Tahun 2023

Maskuri - BARITOKUALA.PJS.OR.ID

Jan 3, 2023 - 13:45



138. <https://hst.zone.co.id/komunikasi-sosial-koptu-erly-sambang-dengan-binaan-di-desa-atiran> Bagikan 137.

<https://hst.xpress.co.id/komunikasi-sosial-koptu-erly-sambang-dengan-binaan-di-desa-atiran> Bagikan 136.

<https://hst.xpos.co.id/komunikasi-sosial-koptu-erly-sambang-dengan-binaan-di-desa-atiran> Bagikan 135.

<https://hst.wni.or.id/komunikasi-sosial-koptu-erly-sambang-dengan-binaan-di-desa-atiran> Bagikan 134.

<https://hst.wartawan.co.id/komunikasi-sosial-koptu-erly-samban>

BARITO KUALA- Pj. Bupati Kab. Barito Kuala Bpk. Mujiyat, S.Sn., M.Pd Pimpin Kegiatan Upacara Peringatan Hari Amal Bakti Kementrian Agama Ke-77 Tahun 2023 di Halaman Kantor Kementrian Agama Kab. Barito Kuala Kab. Barito Kuala.Selasa(03/01/2023)



Amanat sambutan Menteri Agama RI Bpk. Yaqut Cholil Qumas yang di bacakan oleh Pj. Bupati Kab. Barito Kuala Bpk. Mujiyat, S.Sn., M.Pd. Setahun yang lalu, dalam Peringatan HAB ke-76 Kementerian Agama, kita gelorakan semangat Transformasi Layanan Umat. Alhamdulillah, secara bertahap, cita bersama itu mulai terwujud dan tampak hasilnya, kini Kementerian Agama telah terlihat berubah. Birokrasinya lebih lincah dan responsif. Transformasi digital mulai berjalan, salah satunya dengan kehadiran Pusaka Super Apps, aplikasi layanan Kementerian Agama. Beragam inovasi digital juga terus dilakukan, mulai pusat hingga daerah. Semua itu merupakan upaya meningkatkan kualitas dan mendekatkan layanan kepada masyarakat. Lembaga pendidikan binaan Kementerian Agama juga terus berprestasi, di level nasional dan internasional.

Bukti bahwa Kementerian Agama telah berubah, diakui dan diapresiasi oleh Kementerian/Lembaga dan publik, kita diganjar lebih dari 22 penghargaan pada tahun 2022 lalu. Kita jaga prestasi di atas. Dan tahun ini, harus lebih baik dari tahun kemarin. Pada HAB ke-77 tahun 2023 ini, kita canangkan tagline Kerukunan Umat untuk Indonesia Hebat. Tugas berat mesti ditunaikan oleh seluruh ASN Kementerian Agama. Kerukunan sangat fluktuatif dan dinamis. Kerukunan sering menguji kita, lebih-lebih menjelang Pemilu 2024. Sejatinnya, kerukunan adalah prasyarat pembangunan nasional. Pembangunan membutuhkan stabilitas, dan stabilitas dapat terwujud bila antarmasyarakat rukun dan damai.

Di tahun politik ini, potensi terjadi ketidakrukunan di masyarakat akibat pilihan

politik yang berbeda, tetap saja ada. Politisasi agama makin sering dilakukan untuk meraih efek elektoral. Politisasi tempat ibadah sebagai ajang kampanye, sudah mulai terjadi. Penggunaan politik identitas menjelang Pemilu harus diantisipasi dan dimitigasi agar kerukunan umat tidak ternodai. Kita semua mesti belajar pada apa yang terjadi pada pesta demokrasi sebelumnya, di mana masyarakat terbelah yang hingga kini masih bisa dirasakan, terutama di media sosial, mari kita jadikan momentum untuk meningkatkan soliditas organisasi. Kita harus berada dalam satu barisan yang kuat, kokoh, dan terorganisir untuk Kementerian Agama yang lebih baik dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat.

Adapun yang hadir Pj. Bupati Kab. Barito Kuala Bpk. Mujiyat, S.Sn., M.Pd.
Dandim 1005/Barito Kuala Letkol Inf Kadirman Gultom, S.I.P. Kapolres Barito Kuala AKBP Diaz Sasongko, S.I.K. Kajari Kab. Barito Kuala Bpk. Eben Nesor Silalahi,SH.,MH.

Ketua Pengadilan Negeri Marabahan Ibu Yeni Eko Purwaningsih, S.H., M.Hum.

Ketua Pengadilan Agama Marabahan Bpk. H. Dede Andi,S.H.I.,M.H Ka.

Kemenang Kab. Barito Kuala Bpk. Anwar Hadimi, Para SKPD Kab. Barito Kuala, Para ASN Kemenag Kab. Barito Kuala, Tokoh Agama, Para Pelajar SMP N 3, MTSN 2 dan SMA Madrasah Aliyah Marabahan(PENDIM 1005)